

MEDIENMITTEILUNG

Privatklinik Obach übernimmt die Physiotherapie Solothurn AG

Solothurn, 7. Juni 2023 – Die Privatklinik Obach und die seit 1999 auf dem Klinikgelände angesiedelte Physiotherapie spannen zusammen: Die Institutionen, die eine langjährige Partnerschaft pflegen, gehen künftig einen gemeinsamen Weg.

Auf zu neuen Ufern: Kathrin und Idsar Schaafsma gründeten ihre Physiotherapie-Praxis Brühl vor 29 Jahren in der Weststadt und erweiterten diese 1999 in unmittelbarer Nähe der Privatklinik Obach mit einer zweiten Lokalität. Nun läuten sie für sich eine neue Ära ein und setzen ihren Fokus künftig aufs Reisen. *«Wir freuen uns, unser Lebenswerk einem Partner übergeben zu dürfen, der unser Tun versteht und stets geschätzt hat. Jetzt, wo wir auch unsere Mitarbeitenden in guten Händen wissen, können wir mit gutem Gewissen langsam an unsere neuen Pläne denken.»*, so Kathrin Schaafsma.

Patientinnen und Patienten der Privatklinik Obach profitieren seit jeher von der Proximität der beiden Physio-Praxen: Das Team von Kathrin und Idsar Schaafsma kümmert sich um die postoperative Mobilisation und Rehabilitation jener, die sich in der Obach einer orthopädischen Operation unterziehen müssen. *«Wir sind sehr froh, dass wir die beiden Praxisstandorte übernehmen dürfen. So können wir sicherstellen, dass unsere Patientinnen und Patienten auch künftig einwandfrei, unbürokratisch und kompetent behandelt werden»*, freut sich Tanja Rölli, Direktorin der Privatklinik Obach über das Vertrauen der Verkäufer.

Die hohe Behandlungsqualität, Fachwissen und Innovationsgeist trugen dazu bei, dass an beiden Standorten nach und nach ausgebaut werden konnte: Auf zwei Stockwerken bietet die Physiotherapie Solothurn an der Obachstrasse neben unterschiedlichen aktiven und passiven Behandlungstechniken rund um den Bewegungsapparat auch Gruppenkurse wie Pilates oder Osteofit an. 2016 konnte die Praxis Brühl in der Weststadt auf ebenfalls 360 m² Fläche und mit dem gleich breiten Angebot an physiotherapeutischen Leistungen erweitert werden. Beide Standorte bieten zudem auch für Nichtpatienten Kraft-, Ausdauer- und Fitnessstrainings an modernen Geräten.

Die Integration der Physiotherapie Solothurn AG in die Privatklinik Obach erfolgt schrittweise, wobei sich für Patienten, Kursteilnehmende und Mitarbeitende nichts ändert. Um eine reibungslose Übergabe sicherzustellen, werden Kathrin und Idsar Schaafsma weiterhin in beiden Praxen tätig sein und die Physiotherapie für die Privatklinik Obach leiten, bis eine geeignete Nachfolge für diese Aufgabe gefunden ist.

Solothurn, 7. Juni 2023

Privatklinik Obach
Medienstelle
Leopoldstrasse 5
CH-4500 Solothurn

T +41 76 573 51 01
media@swissmedical.net

www.obach.ch



Über die Privatklinik Obach:

Die Privatklinik Obach in Solothurn ist die grösste Privatklinik im Kanton Solothurn. Sie verfügt über 55 Betten. Rund 35 Belegärztinnen und Belegärzte sowie 110 Mitarbeitende bieten Patientinnen und Patienten erstklassige medizinische Betreuung in persönlicher Atmosphäre und angenehmer Umgebung. Zu den wichtigsten medizinischen Fachgebieten gehören Allgemeine Chirurgie, Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates, Gynäkologie, Viszeralchirurgie und Urologie. Als Listenspital hat die Klinik einen öffentlichen Leistungsauftrag. Die 1922 gegründete Klinik ist seit 2012 Teil von Swiss Medical Network, zu dem insgesamt 21 Kliniken und rund 60 ambulante Zentren gehören.

Solothurn, 7. Juni 2023

Pressekontakt:

Privatklinik Obach

Tanja Rölli, Direktorin
T +41 76 573 51 01
troelli@obach.ch

Physiotherapie Solothurn AG

Kathrin Schaafsma
T +41 76 441 19 39
kaschaafsma@gmail.com